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形成三路一环，
艺尚小镇提升区域活力

（于胜男 临平新城管委会招商中心主任）
临平新城这么多年来，一直承接主城的产业

外溢与人才外溢。去年至今，临平新城管委会深
入贯彻驱动发展引擎、打造创业之城的方针，抢
抓小镇机遇，推进改革创新，坚实地迈出产城人
融合强化的发展步伐。

在城市建设方面，作为双铁交汇之城，在已开
通地铁一号线、沪杭高铁余杭站的基础上，计划
2018年底前将东湖快速路、世纪大道、320国道三
个通往临平新城的交通要道，以及望梅路修建成
高架路，实现“三路一环”提高与主城无缝连接。
此外，地铁三号线预计到2022年亚运会建成时开
通。这样，临平新城的价值将得到更大提升。

在产业规划方面，临平新城将锁定时尚、电
商、产业互联网三大产业，着眼互联网+和特色小
镇的机遇，抢占下一轮互联网创新高地。在发展
载体上，主攻3平方公里的艺尚小镇、跨境电商综
试区临平新城产业园、产业互联网园区，叠加三
大平台的空间、功能和资源。

还有值得期待的三大公建项目：核心项目文
化艺术中心已通过方案评审，计划年内动工，三
年内建成；森林体育公园项目、东湖项目也会同
期跟进。

落户标准低，
新杭州刚需客户认同度高

（程伟明 快房网首席评论员）
临平新城板块起步早，被杭州人和新杭州人

认同的时间也早。前些年，这个板块购房入户的
门槛比较低，很多购房者在这里安家落户，特别是
安徽、江西等外地来杭的新杭州人，很多在临平新
城买房，实现了他们的杭州梦。现在虽然入户门
槛提高了，但总的门槛还是比主城区低得多，毕竟
这个板块目前是不到1万元/平方米的均价。

临平目前最大的利好，其实就是价格被严
重低估。5 月，余杭区销量已超主城区，存量现
在也比主城区大，所以下半年的杭州楼市成交
主力肯定是余杭区。其中，临平新城将以规划
优、产业新、配套好、交通便、价格低等优势，成
为热门板块。本轮行情，主城区房源快速消耗，
价格大幅提升之后，购买力会溢出，溢出的范围
会扩大。我认为未来，这里就是溢出的热点区
域，而且提升空间和增值潜力都是非常大的。

为临平再造武林门，
实现真正的居住便捷

（崔静 理想银泰城营销总监）
银泰在临平新城落址的想法，是为临平再

造武林门，提升临平的配套，真正实现综合体的
居住风向标。银泰在商业运营方面非常有实
力，住宅开发也是结合了临平当地的理想集团，
强强联手。在综合体里面，我们实现了银泰产
品系的第五代升级，包括住宅、酒店式公寓、沿
街的底商、可售型的商铺、写字楼、五星级酒店
和核心自持的购物中心等多种产品线。

另外，银泰现在和阿里合作，在商业运营这
块有了全新的解读。接下来，我们在项目中，会
把互联网+的概念做到极致。除了手机端一键购
物，还可以做到一键享受 24 小时所有的服务，真
正把便捷带给入住这个综合体的人群。

主城购买力向周边溢出
被误读的临平桥头堡价值再发掘
2016临平新城价值研讨会圆满举行

昨天，2016 临平新城价值研讨会圆满举行。临平新城管委会招商
中心主任于胜男、快房网首席评论员程伟明、理想银泰城营销总监崔
静、杭州崇邦余之城高级经理徐小波、保亿置业集团营销管理中心副总
经理吴铖、杭州华元沃德房地产开发有限公司策划总监戴智凯、杭州景
航置业有限公司营销总监储继标等人，对临平新城的价值进行了深度挖
掘和探讨。

随着杭州主城区楼市持续高烧，购买力开始向周边溢出，规划优、产
业新、配套好、交通便的临平新城开始被发掘。曾经被误读的高库存区，
实际上是临平接驳杭州的桥头堡，也是临平未来发展的核心。

记者 莫利卡 摄影 徐潇哲

研讨会现场

专注开发城市综合体，提升板块知名度
（徐小波 杭州崇邦余之城高级经理）

崇邦一直以来专注于开发城市综合体，而且是只做综合体。为什么我
们会选择临平新城？首先是交通，崇邦所有的综合体都在双铁附近，包括高
速、高铁、地铁，这是我们选址最重要的一个因素。我们是在临平新城核心
位置，是在艺尚小镇范围之内，而且周边就有双铁。还有就是人口，临平新
城政府一直在做产业导入，有了产业才会有人口导入。再加上临平新城自
身的交通配套，政府引进比较知名的学校，这对整个板块，对我们开发者来
说，都是非常重要的一些因素。

去年开始，临平正式融入大杭州，包括社保、公积金等政策全部跟杭州
接轨，慢慢提高板块的知名度，购房者的接受度也在提升。

稳定发展区域产业，未来拿地有信心
（吴铖 保亿置业集团营销管理中心副总经理）

我们是2013年初拿的地，应该算是比较早进入临平新城这个板块的，我
们也是临平翁梅板块的拓荒者。这个项目在我们这两年操作当中，有成功，
也有可取之处。很多项目在亏，但我们是盈利的，也完成了集团的要求。当
然，在这当中也经历了很多波折，尤其是2014年，在客户情绪很低落的时候，
我们也做过价格调整。

我们希望临平新城有产业人群的支撑，说到艺尚小镇大家都比较感兴
趣，因为它巧妙地利用到了临平与上海的关系。上海是中国时尚之都，能够
把上海的产业引进到这里，进行孵化后往杭州整体输送，且沿袭了杭海路产
业链，从服装加工生产到物流的销售，以及再做上游的设计，我觉得这条产
业链还是比较健康的。所以，我们希望临平新城能够在产业基础稳定的情
况下，尽快去发展，有利于我们后面拿地。

小范围配套完善，低价竞争力大
（储继标 杭州景航置业有限公司营销总监）

景瑞进入临平的时间是2013年，跟保亿同期。御华府这个项目，现在算
是尾声了，马上进入交房阶段，剩的房源不多。

作为杭州外来人口，我也会选择在这里买房子，因为价格便宜，这是决
定性因素。此外，临平小范围内配套挺完善，无论是医疗、教育、交通、生活
环境，还是就业。

听到三路一环的消息，尤其是世纪大道的开通，我们还是非常期待的。
我们的项目距离笕桥真的不远，世纪大道同协路下去就是。那个地方能够
支撑 28000 元/平方米的价格，相信高架建成后，世纪大道界面展示出来，我
们这个楼盘还可以再做溢价。

期待更多政策红利，打造人文情怀产品
（戴智凯 杭州华元沃德房地产开发有限公司策划总监）

临平新城的知名度如果要再扩大，我认为首先得有一些爆炸性的视角
和利好，能够吸引杭州主城区和临平的人来抢房子买。比如，现在的水汀东
湖、文化大剧院都是利好；又比如，大剧院里搞一些国际性的活动，也能吸引
一些产业，让更多文化艺术相关的产业落户这里。在销售上面，希望有更多
对专业市场、综合体相关的政策扶持。

作为开发商，我们也极力在想：是不是要去契合临平新城的价值点，做
一些情怀性的东西？比如，对于整个社区的改善，包括对于会所的特色提
升，尽量做些区域内没有的东西，迎合一些价值点，而不仅仅是做普通排屋
项目。


